

Cuba: Reconocen a combatientes del Ejército Rebelde y la lucha clandestina



La Habana, 14 nov (RHC) Más de 30 combatientes de la oriental provincia cubana de Granma recibieron, este 13 de noviembre, la medalla conmemorativa Aniversario 60 de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) que otorga el Consejo de Estado de la República de Cuba.

El reconocimiento fue entregado en la casa natal de Carlos Manuel de Céspedes, “a quienes han consagrado su vida a la defensa del país”.

Federico Hernández, miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en el territorio, manifestó que, en medio del complejo escenario actual, contar con la sabiduría de esos revolucionarios es un aval para conducir el proyecto social cubano hacia la victoria.

La ceremonia rememoró el desembarco del Yate Granma, el 2 de diciembre de 1956, cuando desembarcaron los expedicionarios por esa tierra del oriente cubano, con el propósito de liberar a Cuba de la dictadura de Fulgencio Batista.

(Con información del periódico Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/111999-cuba-reconocen-a-combatientes-del-ejercito-rebelde-y-la-lucha-clandestina>



Radio Habana Cuba